

～柳葉敏郎チャリティソフトテニストーナメントのチャリティ収益金を 秋田パイロットクラブにご寄付頂きました～



第1回柳葉敏郎チャリティーテニストーナメントはソフトテニスを通じて健康の増進を図ると共にソフトテニス愛好者相互の親睦を目的として開催されました。ご自身もソフトテニス愛好者でまた指導者の資格を持つ柳葉さんがソフトテニスの普及と広報活動を兼ねて、秋田県ソフトテニス連盟とタッグを組んで実現しました。大会はペアの合計年齢別カテゴリー(50才、75才、100才)で行われ、第1回大会にもかかわらず50組を超える参加者を集め、盛大に行われました。

当秋田パイロットクラブの石垣会員が、柳葉さんと一緒にゴルフ番組に出演しているご縁で、チャリティー収益金を秋田パイロットクラブに寄付して頂くことになりました。



10月31日(土)佐々木会長と筒井会員が「第1回柳葉敏郎チャリティーソフトテニストーナメント」の打ち上げパーティーに出席、大会の寄付金27万円と打ち上げパーティーで行われたじゃんけんゲームの賞金57,511円を頂戴しました。打ち上げパーティーでは、柳葉さんの素晴らしいソフトテニス仲間の方々にお目にかかることができ、ソフトテニスを通じて、柳葉さんが地元に着目した活動をされていることに感動を受けました。参加された皆様の温かいお気持ちに心から感謝致します。



Do More, Care More, Be More

～もっと奉仕を、もっと思いやりを、もっと拡大を～